
Select your ring size

We invite you to print this page in real size (without scaling).

In order to ensure the conformity of the baguier, please check that the scale below measures exactly 2 cm:

To determine your size, have one of your ring-type perfectly fitted to the finger 

on which you will wear your Blanc Iris ring.

Then place it on the circle where is your ring.

The inner contour of the ring must be aligned with the outer contour of the circle, letting the line appear.

If you hesitate in two sizes, we recommend that you choose the larger one.

For any questions, we invite you to contact our customer service: info@blanciris.jp

ÉTAPE 1 : VÉRIFIER LA TAILLE RÉELLE DE CET IMPRIMÉ
Pour contrôler que votre baguier a été imprimé correctement,

vérifiez que l’échelle ci-dessous mesure bien 2 cm.

ÉTAPE 2 : MESURER VOTRE TOUR DE DOIGT 
Choisissez une bague que vous pouvez mettre au doigt sur lequel vous allez porter votre nouvelle bague. 

Posez votre anneau sur les cercles ci-dessous. Lorsque le diamètre intérieur de votre anneau coïncide exactement 
avec le diamètre intérieur du cercle, vous avez trouvé votre taille. 

Vous pouvez également mesurer l’intérieur de votre bague et vous référer aux tailles indiquées ci-dessous.
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Si vous hésitez entre 2 tailles, choisissez toujours la taille de bague supérieure plutôt que la taille inférieure.
Dans le doute, n’hésitez pas à contacter notre service consommateur au 01 69 86 58 37.
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